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主題「明日につなごう、未来につなごう ワイズの灯」

副題「今、私たちにできること」

東日本区理事 原 俊彦

新年度のスタートに当たり、ワイズメン・メネットの皆さまに於かれましては、心新たな気持ちでキッ

クオフ例会に臨まれ、クラブ会長共々元気な船出をされた事と思います。

第一回目の東日本区役員会も 7 月 11 日～12 日の 2 日間に亘って開催され、今年度の最重要課題である２

０００プロジェクトおよび 2010 年横浜国際大会の成功に向け活発な意見の交換が行われました。特に、国

際大会に付きましては、いよいよこの 8 月より登録受付が開始されます。

皆様方の熱きご支援をお願い致します。暑さ厳しき折、どうぞお体を大切にお過ごしください。

2-1 強調月間 CS

ＣＳとは地域(Ｃｏｍｍｕｎｉｔｙ)奉仕(Ｓｅｒｖ

ｉｃｅ）事業の略称で、地域に根ざした最もワイズ

らしい活動と言われ、既に日本中のワイズメンズク

ラブがそれぞれ素晴らしいＣＳ活動をされています。

今更、皆さんに強調するのも釈迦に説法ですので、

私からはＣＳ活動をされる際のお願いを三点。

（１）対外的なＰＲにも力を入れて下さい。

（２）現状に満足せずに更なるバージョンアップ

を！

（３）他クラブと一緒に行う事でパワーアップを！

皆さんの知恵と工夫と活力でワイズから日本を元気

にしましょう！

（地域奉仕事業主任 山﨑常久）

2-2 第一回東日本区役員会報告

7 月 11 日、12 日に四谷の日本 YMCA 同盟会議室に

置いて第 1回役員会が開催されました。協議、承認

された案件を報告いたします。

＊第１号議案 第１２回東日本区大会剰余金の件

第 12 回東日本区大会の決算が十勝クラブより提

出された。

収入・9,625,974 円、支出・9,498,297 円。

収支差額（剰余金）・127,677 円

剰余金の使途については十勝クラブからの申し出も

あり、全額を 2010 年横浜国際大会開催支援のために

献金することとした。

＊第２号議案 第１３回東日本区大会登録費の件

第 13 回東日本区大会のホストの富士五湖クラブ

より大会予算案（収支 6,445,000 円）が提出された。

参加者数は 350 人を予定。この予算案に基づき登録

費を 17,000 円（ユース登録費は 10,000 円）が承認

された。

＊第３号議案 本年度東日本区における礼拝献金贈

呈先の件

本年度の東日本区役員会及び東日本区主催の各

研修会における礼拝献金を、年間を通して同一プロ

グラムに献金することが提案され、2010 年横浜国

際大会開催支援のために献金することとした。

2-3 半年報がまとまりました。

2009 年 7 月 1 日現在の半年報の集計がまとまり

ました。会員数は 1141 名です。

前年度１年間で 2 クラブ新設、１クラブ解散。

142 名入会、108 名退会となり、昨年 1 年間で

34 名増となりました。各部の詳細は以下の通り。

北海道部・55 名（10 名入会、2 名退会・8 名増）

北東部・135 名（6 名入会、6 名退会・増減なし）

関東東部・160 名（9 名入会、14 名退会・5 名減）

東新部・174 名（54 名入会、30 名退会・24 名増）

あずさ部・219 名（14 名入会、18 名退会・4 名減）

湘南・沖縄部・122 名（23 名入会、13 名退会・10

名増）

富士山部・276 名（26 名入会、25 名退会・1 名増）

各クラブ、各部におきましては現状を認識して頂き、

退会をいかに少なくするかを話し合ってください。

2-4 第 23 回アジア地域大会直前情報

第 23 回アジア地域大会が 7 月 30 日～8 月 2 日まで

スリランカ・コロンボで開かれます。今回の大会はス

リランカの国内情勢が不安定であった為、日本からの
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参加者も東西合わせて 53 名（東日本区は 32 名）と例

年に比べ極端に少なく、大会自体かなり小規模なもの

となる模様です（大会全体の参加者は 230 名前後の

予定）。

また、この大会に先立って行われる「ユースコンボ

ケーション」も規模としては 24～25 名の小さなもの

となる予定で、東日本区から 3 名、西日本区から２名、

合計５名の参加となります。

2-5 沖縄に新クラブ誕生

金沢八景クラブが沖縄で新クラブの設立を進

めていましたが、100 名近くの入会が確定的とな

り、下記の要綱で設立総会が開かれることになり

ました。100 名の新クラブ誕生となると国際的に

も歴史的な出来事です。近日中に各クラブに設立

総会の案内が届くことと思いますので、是非お祝

いにご出席ください。

尚、クラブ名につきましては現在検討中です。

設立総会日時：9 月 1 日（火曜日）

場所：沖縄サンプラザホテル

2-6 クラブ・オリジナルフラッグ制作状況

本年度の重点目標の一つである「クラブ・オリ

ジナルフラッグの制作」ですが、その後各クラブ

より順調に写真および原稿が寄せられ、7 月末現

在で 26 クラブとなりました。

東日本区全体ではまだ 40％といった処ですが、お

手元に送られたフラッグを見て「想像した以上に

綺麗で、毎月の例会には必ず会場に掲げたいと思

います。ゲストやビジターの方々にクラブの説明

をするのに大変役立ちます。」というお礼が寄せ

られています。東日本区全 65 クラブが参加する

イベントです。引き続きよろしくお願い致します。

2-7「卓話者・卓話内容の事前公開」現況

クラブ例会卓話一覧表７月と８月を全クラブ

宛とワイズドットコムに発信いたしました。ご覧

頂けたでしょうか。他のクラブはどんな例会をし

ているのだろう―知りたい、聞いてみたいという

素朴な思いから始まったクラブ例会情報の公開

です。ゲストスピーカー・卓話題名とその内容を

可能な範囲でお伝えしていますが、卓話のない月

でも納涼例会、YMCA バザー参加などお知らせ下

されば掲載いたします。先の予定も例会速報とし

て掲載いたします。毎月２０日までに翌月の例会

情報をお寄せ下さい。（書記 長谷川あや子）

2-8 横浜エイズフォーラム開催

東日本区が後援をしている「AIDS 文化フォー

ラム in 横浜」が今年も 8 月 7 日（金）～9 日（日）

に、かながわ県民センター（横浜駅西口徒歩 5 分）

で開催されます。湘南・沖縄部の皆さんがボラン

ティアで参加しています。皆さんもぜひ訪ねてみ

てください。

なお、フォーラムの詳細につきましては次のＵＲＬ

をクリックして情報を選択してください。

http://www.yokohamaymca.org/AIDS/

2-8 東日本区ハンドブック＆ロースターの発行

例年より遅くなりましたが、ロースターが出来

上がりましたので、順次各クラブの指定先にお送

りしております。いくつかのクラブからの原稿提

出の遅れが東西両区の発行の遅れに繋がります。

何事も締切期日を守るよう、心掛けてください。

2-9 2010 年横浜国際大会情報

大会のプログラムなど詳細を記載した英文の

パンフレットが出来上がりました。海外に IBC を

持つクラブにはひとつの IBCに5部をお送りいた

します。英文の挨拶状の見本も添付いたしますか

ら、必ず IBC へ送って頂き、大会への参加を呼び

かけてください。この見本は後日メーリングリス

トでもデーターをお送りいたします。また、東日

本区事務所へお問い合わせ頂いても結構です。

2-10 ＥＭＣ委員会より

ふたつの重要なご連絡をいたします。

① 過去 2 年間「知人・友人同伴キャンペーン」と

いう名称で行っていたキャンペーンを、今年は

「インビテーション 2000」と名称を変更して行

うことになりました。内容については変更はあ

りません。

期間は 2009 年 10 月～2010 年 3 月

② ワイズに入会してから 3 年ぐらいの皆さんを

対象としたセミナーを 2010 年 1 月 24 日に東

京 YMCA 東陽町センターにて開催いたしま

す。すでに東新部では毎年行われているセミ

ナーですが、新たな試みとして区全体を対象

として行いたいと思います。

名称を「東日本区 Fresh Ｙ’s Skill Up」

といたします。後日詳細をお送りいたします。

今から予定に入れておいてください。

2-11 ７月は 20 名の方が入会されました。

東京サンライズ：島田 茂さん、三神 峻さん、

小口史恵さん、内迫 裕さん。

東京八王子：並木信一さん。

金沢八景：高橋徳美さん、阿倍正人さん、

有路 治さん。

静岡：福田真吾さん、浦田志信さん、

福永淳平さん。仙台：吉田一恵さん。

沼津：中嶋昌彦さん。三島：渡辺勝彦さん。

東京ひがし：光永尚生さん。

宇都宮：佐藤隆久さん。松本：赤羽美栄子さん。

東京銀座：佐田尚志さん、蔵口英和さん。

東京白金高輪：岡田總一さん。


